

ABSTRAK

Dananjoyo, Radyan. (2001). **“Evaluasi Performa Keuangan pada PT INDOSAT tahun 1996-1999”**. Yogyakarta: Manajemen. Program Internasional. Fakultas Ekonomi. Universitas Islam Indonesia.

Pada era globalisasi ekonomi, terdapat persaingan yang sangat ketat diantara perusahaan yang satu dengan perusahaan yang lain. Salah satu industri yang mempunyai persaingan sangat ketat adalah industri telekomunikasi. Untuk memenangkan persaingan dalam industri telekomunikasi, suatu perusahaan harus mempunyai kemampuan untuk mengelola kinerja keuangannya. Salah satu perusahaan yang mempunyai kemampuan yang baik dalam mengelola kinerja keuangannya adalah PT INDOSAT Tbk.

Laporan keuangan sangatlah berguna bagi investor dan manajer keuangan untuk membuat sebuah keputusan di masa yang akan datang. Hasil dari evaluasi laporan keuangan pada sebuah perusahaan dapat digunakan untuk meramalkan perkembangan perusahaan di masa yang akan datang.

Peneliti mencoba untuk mengukur kinerja keuangan dari sebuah perusahaan telekomunikasi di Indonesia. Obyek yang digunakan untuk penelitian adalah kinerja keuangan PT INDOSAT Tbk dari tahun 1996-1999. Analisa laporan yang digunakan berdasarkan pada analisa rasio seperti rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio profitabilitas, dan rasio aktifitas. Peneliti juga menggunakan analisa Du Pont untuk mengukur Return on Equity (ROE) dan Return on Investment (ROI) PT INDOSAT Tbk mulai tahun 1996 sampai tahun 1999. Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat membantu investor pada bursa efek, sehingga mereka akan memperoleh informasi yang lengkap tentang kinerja keuangan PT INDOSAT Tbk. Evaluasi laporan keuangan ini juga dapat membantu manajer keuangan dalam membuat keputusan yang tepat untuk menentukan strategi perusahaan yang digunakan dalam menghadapi persaingan yang sangat ketat dalam industri telekomunikasi.

Berdasarkan kesimpulan peneliti, PT INDOSAT Tbk mempunyai kemampuan yang tinggi dalam mengelola kinerja keuangannya. Pada akhirnya, peneliti menyarankan pada PT INDOSAT Tbk untuk mempertahankan kinerja keuangannya dan PT INDOSAT Tbk juga harus meningkatkan kinerja keuangannya di masa yang akan datang.